

Tagesanzeiger, 25.11.2008:

### **Preis für Solarkocher**

**Ottenbach.** -Der Verein Ades mit seiner in Ottenbach lebenden Kopräsidentin Regula Ochsner erhält den mit 50000 Franken dotierten Doron-Preis. Ades vertreibt kostengünstige Solarkocher in Madagaskar und bezweckt damit, dass weniger Holz aus dem Tropenwald zur Essenszubereitung verbraucht wird. (net)

Neue Luzerner Zeitung, 25.11.2008

### ***Zuger Doron-Stiftung***

#### **Zwei Preise verliehen**

Die Zuger Doron-Stiftung des Rohstoffhändlers Marc Rich zeichnet in diesem Jahr die Association pour Développement de l'Energie Solaire Suisse-Madagascar (Umweltschutz in Madagaskar) und den Westschweizer Verein Lire et Ecrire (Unterstützung für Erwachsene mit Schreib- und Leseschwäche) aus. Der Preis ist mit je 50'000 Franken dotiert. (red)